

令和3年1月 15 日

保護者各位

上市町教育委員会

新型コロナウイルスの感染防止のため、  
一人ひとりが自分事として意識しましょう(Ⅲ-第3報)

体調を崩した児童生徒がいたことに関連して「コロナかも」という噂を流してしまった方がおいでのようです。

新型コロナウイルスは、誰もが罹ってもおかしくないものです。明日は我が身かもしれません。

無症状の方から、他の人に感染したとの情報もあります。「新型コロナウイルスの感染」は、厚生センターがPCR検査などをもとにしっかり対応しています。

誰かが不確かな情報を流してしまうことによって、また、新たな加害者と被害者が発生します。憶測で個人についての情報を他人に知らせることは、絶対にあってはなりません。

Ⅲ-第2報でお伝えしたように、濃厚接触者等への誤解や偏見がないよう、また、一人ひとりのプライバシーを尊重し、SNSなどで個人情報を拡散することがないよう徹底していかなければなりません。

あくまでも、この感染症については、科学的な事実に基づいて、医療関係者等が判断します。

一人ひとりが新型コロナウイルスによる感染が、他人事ではなく、自分事であることを、今一度しっかり確認しましょう。